



さくらだより



社会福祉法人 八重福祉会
 ここの 詩 保育園
 996-2566
 令和5年7月10日発行

本格的に夏が始まりましたね！立っているだけで汗をかいてしまいます。
 「お休みに海に行ってきた〜」「BBQしたよ〜！」と夏ならではの休日の話が増えてきました。その顔はほんのり小麦色。楽しんだ様子が伺えます。
 暑さで体力が奪われる時期ですが、こまめな水分補給を行ない、休息を充分にとって、楽しい夏にしましょう。

夏ならではの遊びが始まりました☀️

今月から泥あそび・ポテターペインティング・水あそびといった夏ならではのあそびを思いっきり楽しみたいと思っています。
 水あそびの日は必ず健康チェック表の記入をして下さい。チェックがされていない場合は見学となりますのでよろしくお願いします。



めいろ作りに挑戦！！

たいよう組と力を合わせて、先月からめいろ作りに挑戦している子どもたちです。初めてのことで、作り始めはクラスの友だちとだけで作っていましたが進めるにつれ、たいよう組さんに声を掛け「こうしたらおもしろいんじゃない？」「図鑑を見ながらお魚描いてみようよ！」と年長児らしい姿が見られましたよ😊🐝☀️



こんなかんじでいいんじゃない？

これ描きたいな〜

図鑑見ながら描いてみようよ！



みんなでクラゲ描こうよ〜



クラゲってあしは何本？

カニも描いてみたよ！！



“平和”と“戦争”について 絵で描いてみました



慰霊の日前に絵本を通して「平和学習」を行ないました。「戦争しないためにはどうしたらいいのかな？」「喧嘩しないほうがいいんじゃない？」など子どもたちの考えがたくさん出てきました。

そこで子どもたちの“平和”と“戦争”のイメージを絵で表現してみました。完成した作品を見せ合い「仲良く遊ぶために喧嘩はしないこうね」と子どもたち同士で話し合う姿が見られ、今後に繋げられるような色々な活動を取り入れていきたいと思えます。その際は、ご家庭でも園での話を聞いてみてください！



あっ！図鑑と一緒に！



これで当たっているかな？

各グループ1冊ずつミニ図鑑を持って園周辺をお散歩してきました！いつも何気なく歩いていた道も今回は調べながらお散歩を楽しんだので、目的地にはたどり着けなかったけどいつも以上に充実したお散歩となったようです！

